

Zeillern, Juli 2023

## Musiksommer 2023 – ein Schloss voller Blasmusik

**Der Musiksommer Zeillern ist in der Blasmusikszene Niederösterreichs nicht mehr wegzudenken.**

Auch in diesem Jahr haben die Teilnehmerinnen und Teilnehmer wieder die Chance, von hochkarätigen Referenten, die in namhaften Profiorchestern im In- und Ausland aktiv sind, zu lernen. Sie erhalten wertvolle Tipps, Tricks und umfangreiches Fachwissen, um ihre musikalischen Fähigkeiten auf ein neues Level zu bringen.

Die ersten beiden Wochen standen ganz im Zeichen der "Holz 1" und "Blech" Woche, in denen Instrumente wie Querflöte, Klarinette, Fagott, Oboe sowie Trompete, Flügelhorn, Horn, Tenorhorn, Posaune und Tuba im Fokus standen. Neben individuellem Unterricht bietet der Musiksommer auch reichlich Gelegenheit zur Verbesserung im Gruppen-, Ensemble- oder Orchesterspiel, was den Teilnehmenden neue Einblicke ermöglichte.

Die zahlreichen Workshops geben den Teilnehmenden die Möglichkeit, zusätzliche Erfahrungen zu sammeln und ihr Können weiter auszubauen. Die positiven Auswirkungen des Musiksommer Zeillern sind in den Musikvereinen deutlich spürbar, da viele Blasmusikerinnen und Blasmusiker dadurch ein höheres musikalisches Niveau erreichen.

Der Lehrgangleiter der "Blechwoche", Harald Schuh, war vor allem von der unermüdlichen Motivation der Teilnehmer und Teilnehmerinnen begeistert. Wie verbindend Blasmusik ist beweist auch der Umstand, dass der älteste Teilnehmer 84 Jahre ist und der jüngste erst 12 Jahre.

"Es ist schon faszinierend wie Blasmusik über Generationen hinweg funktioniert", meinte auch der Landesobmann des NÖBV, Bernhard Thain, der auch als Referent tätig war.

Das Finale des Musiksommer Zeillern findet in den kommenden Wochen mit den "Holz 2" und "Alles Schlagwerk" Wochen statt, die Mitte August stattfinden und den gelungenen Abschluss bilden.